

Studiengang Architektur | 08.06.2023 | Nr. 206/23

Michel Deckmann: Neuer Studiengang Architektur an der Fachhochschule Kiel ist ein starkes Signal!

Zur heutigen Pressemitteilung der Fachhochschule Kiel zum neuen Studiengang Architektur erklärt der wohnungsbaupolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Michel Deckmann:

„Es freut mich sehr, dass die Fachhochschule Kiel ab dem Wintersemester 2023/24 wieder einen Bachelorstudiengang Architektur anbietet. Damit wird nicht nur ein Wunsch der Politik erfüllt, sondern auch eine Forderung aus der Wirtschaft. Der Fachkräftemangel in der Baubranche zeigt sich nämlich auch bei den Architekten – daher ist es absolut richtig und notwendig, nun eine zweite Hochschule im Land zu haben, die diesen zukunftsweisenden Studiengang anbietet.“

Noch bis zum 15. Juli können sich Interessierte für den achtsemestrigen Studiengang an der Fachhochschule Kiel bewerben. Dabei setzt der Lehrplan insbesondere auch Schwerpunkte auf aktuelle Themen und Entwicklungen wie beispielsweise Nachhaltigkeit, digitale Planung und Visualisierung. Hinzu kommt seine Implementierung als industriebegleitetes Studium (IBS).

„Die Verzahnung zwischen Theorie und Praxis ist bei diesem Studiengang besonders wichtig und für alle Seiten attraktiv. So bekommen die Studenten bereits früh Einblicke in die Anforderungen und Abläufe in Behörden, Wirtschaft und Industrie. Gleichzeitig können die Arbeitgeber schon um zukünftige Mitarbeiter werben. Von einem solchen Konzept profitieren beide Seiten und zudem die gesamte Baubranche im Land.“